

opusdei.org

2025: el año en retrospectiva

Repasamos algunos hitos de 2025 en la web del Opus Dei: desde el Año Jubilar y el estreno “En Singular”, hasta el viaje del Santo Padre a Turquía y Líbano; la partida de papa Francisco y la elección de León XIV; la publicación de la edición número 100 de “Camino”; el centenario de la ordenación sacerdotal de san Josemaría, entre otros. Descubre nuestro resumen en este artículo.

29/12/2025

El papa Francisco abrió la Puerta Santa en la Basílica de San Pedro el 24 de diciembre de 2024, dando inicio al **Jubileo de la Esperanza**. A lo largo del año compartimos la serie de audiencias de los miércoles sobre Jesucristo, nuestra esperanza, iniciada por el papa Francisco y continuada por el papa León; una clase sobre la esperanza impartida por el prelado del Opus Dei; y testimonios personales de esperanza, entre ellos una serie de vídeos de jóvenes de todo el mundo que acudieron a Roma para el Jubileo de los Jóvenes en agosto.

En Singular, una página con decenas de testimonios de miembros del Opus Dei, del pasado y del presente, se lanzó en febrero. Si aún no los has visto, te sugerimos

empezar por Jillian, de Singapur; Laura, de Valencia y Francisco, de Santiago de Chile, tres de las incorporaciones más recientes.

✉ El Padre nos escribió en marzo una **carta sobre la alegría**.

Recuerda: «Siempre y en cualquier circunstancia podemos y debemos estar alegres, porque esto es lo que quiere nuestro Señor: “que mi alegría esté en vosotros, y vuestra alegría sea plena” (Jn 15,11)».

Celebramos el centenario de la ordenación sacerdotal de san Josemaría. Revive la vigilia de oración por los sacerdotes y el encuentro del Padre en Zaragoza.

Después de Pascua, **dimos gracias por el papa Francisco** y nos unimos a toda la Iglesia en la oración por el nuevo sucesor de Pedro, **el papa León XIV**, elegido el 8 de mayo. Casi 3.000 universitarios del UNIV se reunieron en Roma durante la

Semana Santa de este año y agradecieron al papa Francisco sus 12 años de cercanía en este video:

Se publicó la **edición española número 100 de *Camino***, el libro más conocido de san Josemaría. Hallow lo incluyó en su reto de Cuaresma 2025, y a lo largo del año lo descubrimos — o redescubrimos— a través de diversos eventos y publicaciones («Una guía para la oración» o La guía Youth para comenzar).

BeDoCare se celebró en Kenia con un enfoque especial en el futuro de África. Lee o mira algunas de las ponencias principales.

El papa León firmó su primera exhortación apostólica, *Dilexi te* (descarga el Ebook). Una carta sobre el amor y el servicio a los pobres, en cuyos rostros vemos «el sufrimiento de los inocentes y, por tanto, el sufrimiento del mismo Cristo».

Seguimos recorriendo el *camino hacia el centenario*, con las conclusiones de las Asambleas regionales celebradas en 2024, un amplio proceso de escucha en el que participaron cerca de 55.000 personas de 70 países. A mitad de año, el 11 de junio, presentamos a la Santa Sede los estatutos, tras tres años de trabajo conjunto. Y en octubre, la presidenta del comité del centenario afirmó en una entrevista: «El Opus Dei es lo que sucede en la vida de sus miembros». En esa misma conversación compartió algunas prioridades y sugerencias recogidas entre amigos y fieles de la Obra en todo el mundo.

Renovamos nuestra aplicación del Devocionario móvil con un diseño limpio, con más oraciones y en más de diez idiomas; y publicamos un podcast con Arthur Brooks e Isabel Rojas sobre la felicidad.

Además, en nuestra web, 2025 marcó el inicio de una nueva serie de editoriales sobre la **santificación del trabajo**, aspecto esencial del carisma del Opus Dei, así como las entregas mensuales a la serie «Combate, cercanía, misión» sobre el camino de la santidad. Continuamos con la serie sobre las costumbres y normas de piedad en en el Opus Dei. Nuestras estadísticas indican que la **novena por el trabajo** fue especialmente popular este año.

El Dicasterio para las Causas de los Santos dio luz verde a la investigación sobre la posible santidad de una supernumeraria en Estados Unidos, **Ruth Pakaluk**. Puedes leer la noticia sobre su causa «El Vaticano autoriza que avance la causa de Ruth Pakaluk» o encontrar aquí su estampa para pedir un favor por su intercesión.

➤ **El papa León** visitó **Turquía y Líbano** con mensajes de esperanza y de paz. Te puede interesar este libro electrónico con todos los discursos y homilías de su primer viaje apostólico o escuchar algunos testimonios en primera persona del viaje:

.....

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pe/article/rewind-2025-en-retrospectiva/> (02/02/2026)